
N i e d e r s c h r i f t 
 

 

über die 22. Sitzung des Werkausschusses 
am Montag, 27. August 2007, 20.20 Uhr, 

im Bürgersaal des Rathauses 

  
An der Sitzung haben teilgenommen 
 
a) vom Ausschuss: 
 
 Mitglieder der Stadtvertretung: Thomas Vorbeck (Vorsitzender)  
      Monika Soltau (stellv. Vorsitzende)  
      Brunhilde Kelch 
      Günter Winter    
   
 bürgerliche Mitglieder:  Otto Marquardt 
 
 beratendes Mitglied :   Heino Pfeiffer    
  
b)   von der Stadtvertretung:   Bürgervorsteher Bruno Haaks 
      Annelie Eick 
       
c)   von der Verwaltung:   Bürgermeister Hans-Joachim Hampel 
      Werkleiter Jens Greßmann 
            
d)   Protokollführung:    Jens Greßmann 
 
e)   vom Seniorenbeirat:   Irma Hellbeerg  
       
f)    vom Kinder- u. Jugendbeirat:  ./. 
       
g)   Bürgerinnen und Bürger:   ./. 
       
 
Der Vorsitzende, Herr Vorbeck, eröffnet die Sitzung um 20.20 Uhr und stellt die 
ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. Die Beratung der auf die 
Tagesordnung gesetzten Punkte bringt folgendes Ergebnis: 
 
 
TOP 1: Genehmigung der Niederschrift vom 23.04.2007 
  
 Die Niederschrift über die Sitzung vom 23.04.2007 wird genehmigt. 
  

Abstimmungsergebnis:  
 Ja-Stimmen: 5
 Nein-Stimmen: 0
 Stimmenthaltungen: 0
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TOP 2: Kindertagesstätte Christiansfelde 
Berichte des Werkleiters 

  
 Der Werkleiter berichtet, 
  
 • dass die Einrichtung mit den Außenstellen mit insgesamt 206 Kindern 

voll belegt ist; 
   
 • dass die Mensa fertiggestellt wurde und am 05.10.2007 eingeweiht 

werden soll; 
   
 • dass wir Mittel für die Sprachförderung durch den Kreis bewilligt 

bekommen haben. 
   
TOP 3: Eichenhof Christiansfelde 

Berichte des Werkleiters 
  
 Der Werkleiter berichtet, 
   
 • dass es noch Mängel in der Bauausführung gibt;  
   
 • dass die Meldung, dass ein Raum eine Woche lang gesperrt werden 

musste, nicht richtig ist; 
   
 • dass der Bauantrag für den II. BA gestellt ist; 
   
 • dass es Auflagen der Heimaufsicht gibt, die abgearbeitet werden; 
   
 • dass die Einrichtung fast voll belegt ist; 
   
 • dass es Personalveränderungen gegeben hat und noch geben wird; 
   
 • dass zur nächsten Sitzungsrunde ein II. Nachtrag zum Wirtschaftsplan 

vorgelegt werden wird. 
  
 Herr Pfeiffer regt eine Besichtigung durch den Ausschuss vor der 

nächsten Sitzung an. 
 
TOP 4: Anfragen und Anregungen 
  
 Anfragen und Anregungen liegen nicht vor.  
 
 
Die Sitzung wird um 20.45 Uhr geschlossen. 
 
 
 
     gez. Thomas Vorbeck     gez. Jens Greßmann 
 
_____________________________                        __________________________ 
              Vorsitzender        Protokollführer 
 


